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Umsetzung des Grünflächen-Sofortprogramms 2007 in Südost  

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Im März 2007 hat die Stadtverordnetenversammlung für das sogenannte Grünflächen-
Sofortprogramm 1.000.000 € überplanmäßig dem Grünflächen-Etat zugesetzt. Der mit Schreiben 
vom 28.03.07 mitgeteilten Maßnahmeübersicht für den Stadtbezirk Südost hat der Ortsbeirat in der 
nächstfolgenden Sitzung am 09.05.07 zugestimmt. Laut dieser Liste waren u.a. vorgesehen
>> die Umgestaltung des Langenbeckplatzes (58.000 €)

sowie
>> in der Grünanlage entlang des Gustav-Stresemann-Rings die Pflasterung der 

Fußwege (55.000 €)
Beide Maßnahmen sind bisher nicht umgesetzt worden, obwohl in dem Dezernatsschreiben vom 
28.03.07 ein „zeitnahes Durchstarten“ nach positiver Beschlussfassung in Aussicht gestellt worden 
war.

Der Ortsbeirat wolle daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, über den Stand der Umsetzung des Grünflächen-Sofortprogramms 
2007 in Südost zu berichten. 

Insbesondere wird um Mitteilung gebeten, warum die beschlossene Umgestaltung des 
Langenbeckplatzes sowie die Pflasterung der Wege entlang des Stresemannrings noch nicht 
erfolgt sind und wann mit der Durchführung zu rechnen ist.

Wiesbaden, 03.09.2008


